

## Guadalajara, sede de las II Jornadas sobre Políticas Locales de apoyo a las familias

Guadalajara acoge los días 10 y 11 de junio las II Jornadas sobre Políticas Locales de Apoyo a las Familias. Una iniciativa organizada desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y a la Federación Española de Municipios y Provincias. Estas importantes jornadas se organizan en el marco del XX Aniversario del Año Internacional de la Familia. En ellas se analizará el papel y las respuestas ofrecidas por las administraciones locales en materia de apoyo a las familias para afrontar los retos más destacados a los que éstas se enfrentan en la actualidad.

Los objetivos de estas jornadas son varios. Por un lado reflexionar sobre los retos

más relevantes en materia de apoyo a las familias. Además, analizar la importancia del papel de las administraciones locales y exponer distintas experiencias de programas y servicios de intervención social con familias en el ámbito local. Por último, presentar la guía de buenas prácticas en parentalidad positiva.

Estas jornadas se desarrollarán en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián y serán inauguradas el día 10 de junio a las 11 horas, por el Alcalde de Guadalajara y altos representantes del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y de la Federación Española de Municipios y Provincias.



Presentación de las jornadas./J.R.

## La procesión del Corpus Christi se celebrará el domingo 22 de junio

Declarada recientemente Bien de Interés Cultural, el domingo 22 de junio se celebrará la tradicional procesión del Corpus Christi protagonizada por la centenaria Cofradía de los Apóstoles –la más antigua de la ciudad– y los niños y niñas que este año han recibido la primera comunión. Saldrá de la iglesia del Fuerte de San Francisco y realizará su recorrido tradicional hasta llegar a la concatedral de Santa María. Como es habitual, distintas cofradías realizarán sus altares en Santo Domingo, Jardínillo, Miguel Fluiters y Santa María. En la calle Miguel Fluiters, la Cofradía de la Pasión del Señor realizará la alfombra floral.



Niños y niñas vestidos de comunión acompañan a los apóstoles./E.B.

## La Virgen de la Antigua congrega a 3.000 personas

Cerca de 3.000 personas acompañaron a la Virgen de la Antigua, Patrona de Guadalajara, en el Palacio Multiusos, donde se celebró la Eucaristía con la que concluyó su peregrinaje por las parroquias de la ciudad.

